



tema: Medicina tradicional mexicana

**nombre del alumno: Paola Isabel
Díaz Sánchez**

Grado: 2

Grupo: A

Materia: Interculturalidad

**Nombre del docente: Sergio Jiménez
Ruiz**

Medicina tradicional mexicana.

Se dice que la medicina tradicional, es hoy en día considerada como la salud fundamental y pues cada pueblo o población tiene una importante contribución. La Organización Mundial para la Salud "La considera como la suma total de conocimientos, habilidades y prácticas basadas en teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas.

Se dice que la medicina tradicional mexicana, es un mosaico ya que con las múltiples culturas y pues variaciones de las personas estos los mezclan. El nacimiento de la medicina tradicional mexicana, salió pues a la luz después del mestizaje, pero cada persona tiene diferentes contribuciones del mundo indígena.

Cuando la medicina occidental y la medicina tradicional se juntaron empezaron a tener una utilidad empírica pues la cual todo lo que nacían en cierta parte lo querían desaparecer. La medicina occidental no tuvo tanta pues intensidad para hacer virtuales con todo lo que curaban, ahora también en nuestros días muchas personas dejan hacerse virtuales.

Cuando hablamos pues bien de la medicina tradicional a muchas personas aun en estos días se dejan curar con la botánica ya que pues todos ustedes, creen en los remedios naturales, otra cosa importante.

todas las personas involucradas en la medicina tradicional pueden ser los verbales, curanderos, chamanes, parteras, herberos, rezadores, todos ellos hacen rezos pero también hacen peses sus tíos para dar a las personas enfermas que llegan por su ayuda, pero todo esto se mira con un mayor reconocimiento social.

históricamente la medicina tradicional, está designada a mantener salud, prevenir y tratar enfermedades en todas las enfermedades crónicas. En muchos casos la única curación es la medicina tradicional, por la falta de no poder entrar a las comunidades.

* Medicina tradicional y la OMS.

con el paso de los años se ha ido expandiendo a otros países para que trabajen con una seguridad, eficacia, disponibilidad, preservación y la reglamentación de la medicina complementaria.

muchas de las estrategias de la OMS es aprovechar todas a aquellas ayudas enfocadas en las posibles contribuciones de las medicinas tradicionales enfocadas, en la salud, bienestar y promover una utilización segura y eficaz de las medicinas tradicionales.

Estrategias sobre la medicina tradicional en México.

Con el paso de los años se han ido creando diferentes tipos de organizaciones para poder ayudar a todas esas personas ya que, todos o bien muchos de los indígenas pues se acudieron ya que todo esto es con el fin de prevenir la morbilidad indígena ya que muchas de las muertes fueron por las siguientes causas las cuales son:

38% en trastornos digestivos, 13.6% con los padecimientos respiratorios, 13% con los de las lesiones de la edad y pues con un 5% con el aparato reproductor.

el programa inició en 1991 el cual busca pues meter a la medicina tradicional mexicana, para que todas las zonas rurales para todo ello tuvieron que dar diferentes plataformas con la cuales avanzaron haciendo talleres y visitas para que al final estas pudieran pues diagnosticar los diagnósticos de como es que con la medicina tradicional.

Con mucho trabajo lograron crear un herbario el cual lo tiene el IMSS ya que ahí todos los registros quedaran para que el día que lo necesitaran ellos pues puedan acudir a las personas.

(salud, 2017)

Bibliografía

salud, o. m. (2017). mexico.